

Eine-Welt-Ausschuss der Pfarrei Sankt Margareta
(Sindlingen, Zeilsheim, Höchst, Unterliederbach, Sossenheim)

Weltkirchliches Engagement gehört zum gelebten Christsein dazu. Nächstenliebe, gegenseitiger Respekt, die Bewahrung der Schöpfung, Einsatz für den Frieden aber auch eine gerechte Weltwirtschaftsordnung mit fairen Bedingungen sind sowohl als lokale als auch als globale Herausforderungen für die Pfarrei Sankt Margareta zu sehen. Die Pflege globaler partnerschaftlicher Beziehungen und der Austausch von Menschen unterschiedlicher Lebenswelten und Erfahrungen kann uns alle in dieser einen Welt unser Christ-sein ermutigen und bereichern.

Um dies in der Pfarrei zu verankern hat der Sachausschuss für die Pfarrei eine Selbstverpflichtungserklärung ([link](#)) zum nachhaltigen Wirtschaften und fairem Handeln entworfen und unterstützt sie und ihre Ortsgemeinden in deren Umsetzung.

Außerdem wird der Eine.-Welt-Gedanke durch Beiträge zur Bewahrung der Schöpfung und globaler sozialer Gerechtigkeit in Printmedien und auf der Homepage der Pfarrei wach gehalten. Darüber hinaus unterstützt und vernetzt der Sachausschuss Eine-Welt die Eine-Welt-Gruppen der Ortsgemeinden bei deren Aktivitäten.

Der Sachausschuss Eine-Welt besteht aus 5-8 Mitgliedern. Er trifft sich ca. 6-8 mal im Jahr persönlich oder virtuell.

Kontakt: Dr. Dr. Oswald Bellinger E-Mail: oswald.bellinger@posteo.de Tel.: 06930853223

Gabi Hingott

E-Mail: g.hingott@web.de

Tel: 069 317137

<https://www.margareta-frankfurt.de/gremien/eine-welt-ausschuss.html>